

2018～2019年度 理事会・例会開催報告

回	月日	特記事項	場所	スピーチ・余興等	理事会	家族会員 レディ
1491	7月3日(火)		富山第一ホテル	1ZCクラブ訪問 入会式 L五十嵐	○	
1492	7月17日(火)	納涼例会	(夜) 富山第一ホテル			
1493	8月8日(水)	1R1Z 7クラブ合同例会	富山第一ホテル	ガバナー公式訪問	○	
1494	8月25日(土)	CN62周年記念例会	ホテルアクア黒部			◇
1495	9月4日(火)		富山第一ホテル	入会式 L中澤 富山財務所所長 先崎誠一様	○	
1496	9月18日(火)	月見例会	(夜) 松月			
1497	10月2日(火)		富山第一ホテル		○	
1498	10月16日(火)		富山第一ホテル	介護福祉士及び 笑いヨガティーチャー 余西知彦様		
1499	11月6日(火)		富山第一ホテル	めひの野園 寺島しのぶ様	○	
1500	11月20日(火)	1500回例会	(夜) 富山第一ホテル	富山県知事 石井隆一様		
1501	12月4日(火)		富山第一ホテル	朗読 鈴木優子様	○	
1502	12月18日(火)	クリスマス家族大会	(夜) 富山第一ホテル			◇
1503	1月8日(火)	新年例会	(夜) 富山第一ホテル	入会式 L角間 L中川直則	○	
1504	1月22日(火)		富山第一ホテル	メンバースピーチL蓮田		
1505	2月5日(火)		富山第一ホテル	富山スポーツコミュニケーションズ 理事長 佐伯仁史様	○	
1506	2月19日(火)	雪見例会	(夜) 富山第一ホテル			
1507	3月5日(火)		富山第一ホテル	富山市環境政策課 課長代理 東福光晴様	○	
1508	3月19日(火)		富山第一ホテル	入会式 L蒲地 メンバースピーチL櫻見		
1509	4月2日(火)	花見例会	(夜) 和食ティファニー		○	
1510	4月16日(火)		富山第一ホテル	入会式 L濱田 自衛隊富山地方協力本部 本部長 飯島達也様		
1511	5月7日(火)		富山第一ホテル	富山クラウジーズ 代表取締役社長 永守 徹様	○	
1512	5月28日(火)	富山セントラルLC合同	(夜) 富山第一ホテル	ホストクラブ：富山セントラルLC		
1513	6月4日(火)		富山第一ホテル		○	
1514	6月18日(火)	年次例会	(夜) 富山第一ホテル			◇

(夜) = 夜間例会

◇ = 家族会員・ご夫婦同席例会

編集後記

PR・会報委員会では、地道ながら、ホームページや新聞掲載等によって、富山ライオンズクラブの活動をご報告させて頂きました。

河上会長はじめクラブ会員皆様のお力をお借りしながら、なんとか1年間委員長として活動させて頂く事が出来ました。また、事務局にもご協力を頂き、誠にありがとうございました。

クラブ会員の皆様には、多大なご迷惑とご協力いただきました事に心から感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。

PR・会報・ライオンズ情報委員長
L. 蓮田 忠

新入会員

■L.中澤 宏 *交替
勤務先：(株)北陸銀行
取締役常務執行役員
入会年月：2018年7月入会
スポンサー：L.高田 眞

■L.中川 直則
勤務先：(株)中川製作所
代表取締役社長
入会年月：2019年1月入会
スポンサー：L.齋藤 博

■L.角間 光伸
勤務先：角間FP事務所 代表
入会年月：2019年1月入会
スポンサー：L.河上真弥

■L.蒲地 誠 *交替
勤務先：(株)北日本新聞社
常務取締役
入会年月：2019年3月入会
スポンサー：L.高田 眞

■L.濱田 正俊 *交替
勤務先：(株)北日本工業
代表取締役社長
入会年月：2019年4月入会
スポンサー：L.柏谷 公敏

■L.猛尾 真次 *交替
勤務先：(株)サブラ
代表取締役専務
入会年月：2019年7月入会
スポンサー：L.河上 真弥

■L.秋山 朋胤 *交替
勤務先：(株)富山常備薬グループ
管理部長
入会年月：2019年7月入会
スポンサー：L.村上 果



ライオンズクラブ国際協会 334-D地区 1R1Z

富山ライオンズクラブ



富山ライオンズクラブスローガン
L字の誇りを胸に 感謝の心で ウィサーブ



2018年11月20日(火)1500回記念例会 於：富山第一ホテル

◆クラブ概要

創立：1956.4.17 認証：1956.8.25
スポンサークラブ：岡山ライオンズクラブ 結成順位：地区No.1 日本No.27
事務局：〒930-0082富山市桜木町10-10富山第一ホテル内
TEL (076)441-8333(代) FAX (076)433-3304
E-Mail toyama@lions-toyama.gr.jp URL http://www.lions-toyama.gr.jp/toyama/

◆334-D地区 年次大会受賞アワード (2018年7月～2019年6月)

- ・ガバナー優秀賞 青少年健全育成部門
- ・ガバナー特別大賞 長期在籍者 (50年) L上原 敏雄
長期在籍者 (50年以上) L高田 耕三
- ・ガバナー大賞 環境保全緑化推進部門 1R1Z 7クラブ ZC L齋藤 博
- ・国際会長感謝状 1R1Z ZC L齋藤 博

会長 L. 河上 真弥



なんとか一年間も終わり、ほっとした気持ちでこの原稿を書いています。多忙で緊張続きの一年でしたが、多くの経験をさせて頂きました。

特に今年度からは必携の内容も大きく変わり、GATやGSTなど組織面での新しい概念が加わり、どのようにクラブ組織を作ればよいのか、またキャビネットからはクラブ活性化計画の提出を求められると共に、GSTに関する新規事業を実施せよとのこと、まさに暗中模索の中でのスタートとなりました。

その新規事業として早川幹事と企画した「お花見バザー」は、共催した「めひの野園」や富山市からも大変感謝され、成功裏に終わることができました。そして何よりも参加されたメンバーが、生き生きと楽しそうに活動されていたのがとても印象的でした。

また、記念すべき1500回例会では石井知事にスピーチを頂き、富山LCの歴史と伝統を振り返る良き機会になったと思います。

残念だったのは、致し方ないとは申せ、年度末に多くの退会者を出してしまったことです。クラブの活性化や出席率の向上を目標に取り組んだつもりでしたが、会長として申し訳なく思います。しかしながら、私達はこの会員減を乗り越えて、新たに入会された方々と共に前進していかなければなりません。

最後になりましたが、メンバー各位のご協力並びに、特にお世話になりました早川幹事、事務局の笹山さんに感謝申し上げます。御礼の挨拶とさせて頂きます。

幹事 L. 早川 隆志



この一年間、各役員の方々をはじめクラブの皆様のご協力を頂き、幹事としての勤めを終えることが出来、皆様には誠に有難うございました。

ただ、河上会長の下での幹事職でしたが河上会長自らリーダーシップを発揮されて細やかな事柄も確実に遂行される姿を見ながらついていっただけのように思い、反省ばかりでございます。

今振り返れば、一番の思い出は新規GST事業として33年前の認証30周年記念として富山市へ寄贈した東屋を活用し、富山市福祉奨学基金への寄付を目的とした『お花見バザー』が無事に成功裏に終わることが出来たことです。その時には担当委員長であった横川L、朝日Lをはじめクラブメンバーのご協力に心から感謝しております。

その他の事業では各委員長の方々にご尽力を頂き無事終了したこと、任期中に1500回例会が有り、その記念としてベトナム研修があり参加することでクラブメンバーの方々と有意

義な交流が出来たことが嬉しく思えました。

また、H30年度の正会員状況については入会6名、退会10名で期首59名から純減4名となり期末では55名となりました。会員増強を叫ばれている中で会員数減となったことが残念であり、今後の大きな課題を残したままとなり申し訳なく感じております。

ですがこの一年、微力な幹事として活動してきて当クラブの団結力と献身的な力に改めて敬意を表し、自身も成長させられた貴重な一年であったと思います。

今回の貴重な経験の機会を与えて頂き河上会長はじめ理事・各委員長・メンバー各位に深く感謝申し上げます。一年間有難うございました。

会計 L. 永森 郁朗



この一年間、クラブ会員皆様のご協力により、何とか会計を務めさせて頂きました。本当にありがとうございました。特に河上会長、早川幹事にはご迷惑をおかけし、大変申し訳なく思っております。

クラブ会計の内容については、この一年で少しは理解できたと思いますが、まだ勉強が足りず、会員の皆様に正確な報告ができたのも、事務局担当者様のおかげと感謝しております。

今回会計を務め、クラブ運営の中身を知る機会をいただいたことは今後の会員としての活動にプラスになったと思います。

最後に、河上会長、早川幹事、一年間お疲れさまでした。クラブ会員の皆様、ご理解ご協力をいただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

1R1ZZC L. 齋藤 博



1R1Z、副ZCとして1年、ZCとして1年、計2年の任期を皆様の御協力が無事終わることが出来ました。ガバナー公式訪問及びガバナー諮問委員会のホストクラブとして河上会長、早川幹事には運営に協力して頂きました。1Rの地区委員として永森L、金本L、にもお世話になりました。どうも有難うございました。

1ZCとして例年より2つの仕事が多かったと思います。1つは第二副地区ガバナー選出の為の選挙、1つは複合年次大会の富山大会の運営です。2年間に亘って大変慌しく時間が過ぎましたが、沢山の素晴らしい人達との出会いがありました。事務局として私を支えてくれた笹山さんにも感謝申し上げます。皆さんどうも有難うございました。

環境保全・緑化推進委員長 L. 増田 直敬



2018-2019年度当委員会の委員長を務めさせて頂き、本当にありがとうございました。

未熟ながらも皆様の協力を頂き、終えることができました。恐らく、現時点では私が当クラブでは最年少だと思いますが、諸先輩方のご指導・支援を頂きながら、貴重な経験をさせて頂いたことに感謝しております。

例年どおり、市内クリーン作戦、花火大会後のゴミ拾いには多くの方々に参加して頂き、事業を行うことができました。一昨年度からの花壇整備事業におきましてもチューリップ、ガゼニアとともに色とりどりに咲き誇り、きれいな街づくりに携わることができました。

個人的には花火大会、駅前については観光客、住民マナーがよいため、ゴミはあまり捨てられておらず、富山市民の環境に対する意識の向上を感じました。

一方で市内クリーン作戦に廻った桜木町周辺は、まだまだ改善に向けて課題があると感じており、今後取組んでいければと思っております。

これからも富山市民、又観光客にも喜んでいただけるように、きれいな富山の街づくりに協力していきたいと思っております。

ご参加いただいたメンバーの皆さん、ご協力ありがとうございました。

1R地区YCE委員 L. 金本 仁



成田前会長より依頼があった時、迷うことなく受けましたが活動内容をよく知らなかったので軽い気持ちでいました。ところが、新年度が7月から始まるはずなのに、6月から実際は活動がスタートしました。

事務局がある金沢にはよく行きました。5回は委員会で通った様な気がします。実は、まだこの原稿を書いている週末に、もう一度金沢に行かなくてはなりません。そう、ちょうど一年前の今頃でした。地区委員なので、キャビネット会議や諮問委員会などの会議にも何度も出席しました。大変そうに聞こえますが、実際は大変です。ただ、大変なこと以上に、たくさんの貴重な経験もできました。トルコの18歳の男子を受入れるため、7月に一泊でセントレア空港に迎えにいったと思えば3週間後、クアアの子をセントレアへ見送りました。12月にはマレーシアの子をまたセントレアまで迎えに行ったりと・・・おかげで、新幹線やしらさぎに何度も乗らせて頂きました。

キャビネット会議では334-D地区の他県のライオンズの方と交流ができたことなど、今年度はライオンズクラブを深く理解するいい年だったと思います。

四献・糖尿病教育・障害者福祉委員長

L. 朝日 康喜

YCE・文化委員長 L. 横川 宏一



1. 四献事業

ア. 献血活動

* 第1回街頭献血

(婦中町ファボーレ)

200mlで2名、400ml

で54名の方に献血をして頂きました。

* 第2回街頭献血 (婦中町ファボーレ)

200mlで1名、400mlで43名の方に献血をして頂きました。

イ. 企業献血 * 8団体で16回の献血を実施。

2. 障害者福祉事業

YCE・文化委員会と合同で初めての試みになります、お花見バザーを開催しました。場所は富山城址公園内にあります東屋(富山ライオンズクラブが富山市に寄贈)を利用しました。

社会福祉法人めひの野園さまとの共催で、めひの野園で作っている焼き鳥・唐揚げ等の食品と当クラブで準備したアルコール類・ソフトドリンク・ホット珈琲が飛ぶように売れ大変盛況でした。めひの野園さまからは来年も是非共催で実施して欲しいとの話もありました。

当クラブで販売した商品の収益は食料支援の資金に当てられます。

以上が主な活動です。この1年皆様のご協力で無事活動を終えられました。ありがとうございました。

LQ・青少年指導委員長 L. 東 英介



今年度は(第一)(第二)と河上会長の配慮で委員会を分けて頂き、負担の軽減を図って頂きました。この一年は皆様のご協力で無事に務めさせて頂き、本当に有難うございました。

私の持ち分としてはルンビニ園児との関りの活動で、2月の節分の行事及び6月のカヌー教室でしたが、より充実したアクティビティにするという次期会長の提案で6月のカヌー教室は9月に変更となり、結果としては、節分の行事だけとなりましたが、ルンビニ園児の現状をお聞きすると、富山ライオンズクラブとの関りが、55年も継続し、子供たちが大変楽しみにしていること等を知るにつけ、これからもアクティビティを継続し、係わっていくことの大切さを改めて学びました。又ルンビニ園児が卒園した後の動向を聞くにつけ支援の在り方を再考する必要があるようにも感じられた一年でした。なれない活動でしたが皆様のご支援とご協力のお陰で何とか役目を終えたと感謝しております。有り難うございました。

2018～2019年度 1年を振り返って

1R地区マーケティング・コミュニケーション委員

L. 永森 郁朗

この一年間、クラブ会員皆様のご協力により、何とか地区マーケティング・コミュニケーション委員を務めさせていただきました。本当にありがとうございました。特に齋藤ZCにはご迷惑をおかけし、大変申し訳なく思っております。



キャビネット等いままでもあまり関わり合いのなかったことについて、この一年で多くのことを勉強させていただきました。今後、この勉強したことを会員としての活動にプラスにしていきたいと思っております。

最後に、齋藤ライオン本当に一年間お疲れさまでした。クラブ会員の皆様、ご理解ご協力をいただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

薬物乱用防止副委員長 L. 金本 仁

委員長の西田Lが退会されることになり、途中より委員長の代理をさせていただきました。

堀川小学校や藤の木小学校の薬物乱用防止教室は西田Lが立派に努めて頂いたので残すアクティビティはライオンズカップのみでした。しかし、悪天候のおかげで薬物乱用防止講座は無事終了しましたが、肝心のサッカー大会が順延になったりと副委員長としては十分に役割を果たすことができず残念でした。

アクティビティに参加していただいたメンバーの皆さん、そして委員のメンバーの方には多大なご協力いただき感謝申し上げます。



2019年度への抱負

会長 L. 高見 直樹

この度、2019年度富山ライオンズクラブの会長職を仰せつかり、その重圧に戸惑うと同時に、感じたことのない特別な使命感のようなものを覚え驚いております。この歴史あるクラブの伝統を汚さないよう、精一杯頑張る所存でございます。



さて、今年度は以下の3つの指針を掲げ、活動したいと考えています。

1. 継続アクティビティを大切に、オリジナリティを加えて継承する
2. ウィサーブの精神を振り返り、メルビン・ジョーンズの思いを全会員で共有する
3. 富山LCの未来に向け、今の時代に即した委員会活動のテーマを探る

さらに、一人でも多くの新しい仲間を迎えることが、大きな奉仕につながるものと信じております。

これからの1年間、会員の皆様にはご心配、ご負担をおかけ致しますが、どうかご協力下さいますよう、心よりお願い申し上げます。

幹事 L. 金本 仁

はっきりした日時は覚えていませんが、寒いころだったような気がします。高見Lに「幹事になってくれないか?」「君しかない」と突然言われました。



私は、正直驚きました。なぜなら、予想をしていなかったからです。しかし、高見Lの言葉は素直にうれしかったです。少し自分が認められたような気がしたし、信頼されているという熱い気持ちを高見Lか

ら感じる事ができたからです。

幹事は会長以上に大変という言葉は聞いたことがありますが、そうは思いません。やはり、一番苦労されるのは会長です。高見次期会長が早くから来年度の準備をされている姿、アクティビティの事、会員の年度末にかけての退会などで組織作りにも悩んでいる姿を近くで見ているからです。

自分の8年間のクラブメンバーとしての経験や今年の地区委員としてキャビネットを感じたことなどを活かし、高見次期会長と共に一年を計画通りに終わることができるように幹事としての務めを果たしたいと思っております。皆さん、よろしくお願いいたします。

会計 L. 竹内 二三雄

今年1年、高見会長、金本幹事のもと、クラブ会計を担当しますL.竹内です。クラブ会計として1年間の収支業務を行うに当たり、会員減による会費収入の減、及びLCIF献金等の支出増による個人負担増等々、クラブ運営上多くの問題を抱えています。



この状況の中、クラブ事業において会員増強（女性会員含め）、アクティビティ強化等各事業を行っていく上で、限られた予算を有効かつ、透明性をもって運用することがいかに重要であるかを認識し、微力ながら努力するつもりです。

月2回の例会をはじめ、各事業委員会行事等全ての事業運営に携わることとなりますが、全員参加をモットーに、会員皆様に楽しんで参加して頂けるよう、会長、幹事を助け、積極的に働きかけを行ってまいります。

会長様はじめ、各役員の皆様はもとより、会員皆様の更なる暖かなご支援・ご協力を頂き、本会計職の1年を無事終わらせることが出来るよう、何卒ご指導の程宜しくお願い致します。

活動の記録



8月富山駅での薬物乱用防止キャンペーン



8月ふるさと富山美化大作戦



9月献血運動(ファボーレ)



10月ライオンズデー花壇整備



10月ライオンズデー花壇整備



11月1500回記念例会にて石井知事のメンバースピーチ



11月藤の木小学校での薬物乱用防止教室



11月堀川小学校での薬物乱用防止教室



1月献血運動(ファボーレ)



2月ルンビニ園での節分の集い



3月富山ライオンズカップ及び薬物乱用防止講座



4月お花見バザー